
 
 

 

 الموقع الإلكتروني

WEB SITE 

                                                                                   

Kingdom of Saudi Arabia 

Ministry of Higher Education 
KING ABDULAZIZ UNIVERSITY 

Home Economic Dept. 

 المملكة العربية السعودية
 التعليم العاليوزارة 

 جامعة الملك عبد العزيز

 الاقتصاد المنزلي

 HOM.025.02.F005: رقم النموذج

 ثانيال: الإصـــــــدار

 2 من 1: ةـــــــصفح
 

9592596 

6952960 
 21991جدة           72864. ب.ص

P.O. Box 42807   Jeddah 21551 

 جامعة الملك عبد العزيز: برقيا  

Cable: jameatabdulaziz 

 (62)9592669: فاكس

Fax: (02)6952006 

 

 بيانات الأبحاثنموذج 

 بحث( يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مؤتمر)

 عنوان الوثيقة
Document 

Title 

 دراسة تأثير خصائص بعض أقمشة تريكو السداء في إبراز الإمكانات التشكيلية للخامة علي المانيكان ع

E 
Astudy in The Role of Some Wrap Knitted Fabrics Characteristics in Potential 

Designing of Fabric on Manikins 

 الموضوع
Subject 

 دراسة تأثير خصائص بعض أقمشة تريكو السداء في إبراز الإمكانات التشكيلية للخامة علي المانيكان ع

E 

Astudy in The Role of Some Wrap Knitted Fabrics Characteristics in Potential 

Designing of Fabric on Manikins 

 إنجليزي عربي        :لغة الوثيقة

 

 المستخلص
Abstract 

 ع

يهدف البحث إلي التعرف علي بعض خصائص أقمشة تريكو السداء وأثر اختلاف تلك الخصائص علي  (:ع)

امكانات تشكيل الأقمشة علي المانيكان، وكذلك ابتكارتشكيلات تصميمية علي المانيكان تبرز المظهر الجمالي 

والسطحي الذي يمكن أن تضيفه الخصائص المختلفة لنفس الخامة ومن خلال الدراسة التحليلة للأقمشة أمكن 

ل علي المانيكان وتوظيفها في التوصل إلي الخصائص العامة لها وعلاقة تلك الخصائص بعملية التشكي
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 This research aims at identifying some wrap knitting material characteristics 

and their role in potential designing of fabric on manikins, creating some design 

collections on manikins that show their beauty and outlooks resulting from the 

different characteristics of the same material.  

Studying the relationship between these characteristics and the designing process 

on manikins and applying that in some proposed designs implemented through 
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